

Empresas

Carlos Raúl Yepes sale de la Junta de ISA y argumenta irregularidades en nombramiento de Jorge Carrillo

Yepes dejó su cargo argumentando que la elección del presidente de la empresa vulneró los principios de gobierno corporativo.

13 febrero, 2025 | Por Julieth Barbosa



Foto: Redes sociales

Compartir



Interconexión Eléctrica S.A. (ISA) anunció la renuncia de Carlos Raúl Yepes Jiménez a la Junta Directiva de la compañía, con efectos inmediatos. Además de su puesto en la Junta, Yepes también dejó los comités de Talento Organizacional —del cual era presidente—, Auditoría y Riesgos, y Gobierno Corporativo, Sostenibilidad, Tecnología e Innovación.

La dimisión de Yepes se produjo como una manifestación de desacuerdo con el proceso de selección y elección de Jorge Andrés Carrillo Cardoso como presidente de ISA. Según la comunicación del ahora exdirectivo, dicha elección se llevó a cabo con lo que calificó como una «flagrante y recurrente violación» de los estatutos sociales, reglamentos internos y código de gobierno corporativo de la compañía.



Impacto de la renuncia de Carlos Raúl Yepes en el gobierno corporativo de ISA

Panorama general: La elección de Carrillo como presidente de ISA se realizó luego de varios meses de vacancia en el cargo, tras la salida de Juan Emilio Posada. Durante este tiempo, la Junta Directiva evaluó múltiples opciones para definir al nuevo líder de la compañía, pero el proceso se tornó complejo debido a la falta de unanimidad entre sus miembros.

Yepes, en su carta de renuncia, dejó constancia de su rechazo al proceso en al menos tres momentos clave:

- 1. **24 de agosto de 2024:** Expresó su inconformidad ante la Junta Directiva por lo que consideró irregularidades en el proceso de selección y elección de Carrillo.
- 2. **29 de agosto de 2024:** Manifestó su rechazo ante la Vicepresidencia Jurídica de ISA respecto a la firma del contrato de trabajo de Carrillo como presidente.
- 3. **28 de enero de 2025:** Presentó una propuesta para que la Junta Directiva ejerza una vigilancia más estricta sobre el desempeño de la administración y se asegure del cumplimiento de las disposiciones legales y de gobierno corporativo.

Le puede interesar: [Top 5 de destinos tranquilos en Colombia para celebrar el fin de año](#)

Última hora

Empresas
Consejo Gremial pide garantías en visitas de la SIC a Naturgas y empresas del sector gasífero

Noticias de Colombia
Estados Unidos avanza y cataloga al Clan del Golfo y otras organizaciones criminales como terroristas

Economía, finanzas y negocios
Antioquia y Valle del Cauca lideran el crecimiento económico en 2024

Economía, finanzas y negocios
«2027 y 2028 pueden ser los mejores años de crecimiento para la economía colombiana»: Munir Jalil

Empresas
Ecopetrol invirtió \$23 billones en bienes y servicios durante 2024

Te recomendamos

Opinión
Invertir en el exterior: una manera de diversificar

Opinión
El cambio de residente en la Casa Blanca y su impacto en la guerra ruso-ucraniana

Revista 360



Por qué es importante: La renuncia de Yepes se da en un momento clave para ISA, una de las principales empresas del sector energético y de infraestructura en América Latina. La compañía enfrenta desafíos estratégicos tanto a nivel nacional como internacional, y la controversia en torno a la elección de su presidente podría generar incertidumbre en el gobierno corporativo y la toma de decisiones de la empresa.

Hasta el momento, ISA no ha emitido una declaración oficial sobre la renuncia de Yepes más allá de confirmar su salida. Se espera que en los próximos días la Junta Directiva tome decisiones respecto a la vacante dejada y evalúe posibles ajustes en su proceso de gobierno corporativo.

Apreciado doctor Zea:

De la manera más atenta y respetuosa me permito presentar ante Usted y por su intermedio, a la Asamblea General de Accionistas, a partir de la fecha y de manera irrevocable, renuncia a la Junta Directiva de ISA para la cual había sido amablemente designado por dicha Asamblea. Como consecuencia y efecto de lo anterior, a partir de la fecha también renuncio de manera irrevocable a los comités de los cuales hice parte y para los cuales había sido designado por la Junta Directiva, esto es: Talento Organizacional, Auditoría y Riesgos y Gobierno Corporativo, Sostenibilidad, Tecnología e Información.

Hacen parte de esta renuncia, como motivación principal y entre otras causas, las siguientes constancias presentadas por mí como miembro de la Junta Directiva donde me manifiesto en contra de la flagrante y recurrente violación de los estatutos sociales, los reglamentos y acuerdos internos, las disposiciones legales y el código de gobierno corporativo en la selección y elección de Jorge Andrés Carrillo Cardoso como presidente de ISA:

1. Agosto 24 de 2024. Constancia ante la Junta Directiva de ISA donde rechazo, por las razones allí expuestas, el proceso de selección y elección del señor Jorge Andrés Carrillo Cardoso como presidente de ISA.
2. Agosto 29 de 2024. Constancia dirigida a la Vicepresidente Jurídica de ISA donde rechazo, por las razones allí expuestas, la firma del contrato de trabajo del señor Jorge Andrés Carrillo Cardoso como Presidente de ISA.
3. Enero 28 de 2025. Propuesta presentada en la Junta Directiva celebrada el 28 de enero pasado, donde solicito que la Junta Directiva sea quien vigile, oriente y acompañe los procesos de selección y elección de los altos directivos de ISA, así como de las gerencias, presidencias y juntas directivas de sus filiales nacionales e internacionales.

[Lea también: «Me había comido»: Habla kayakista que fue «tragado» por una ballena jorobada](#)

Unirme al canal de WhatsApp de noticias de 360 Radio

TAGS Desacuerdo en la Junta Directiva destacada Elección de Jorge Carrillo Gobierno corporativo de ISA Infraestructura y energía Renuncia de Carlos Raúl Yepes



¿Quieres estar siempre informado? Haz de 360 Radio tu fuente de noticias

Revista 360

Puerto Chancay y Puerto Antioquia se perfilan como nuevos impulsores del comercio marítimo en Latinoamérica

Revista 360

Creciendo Juntos: columna de Luis Fernando Pérez, presidente saliente Cámara Comercio de Cali

Minería, energía e hidrocarburos

«Apostar por biocombustibles es fortalecer la independencia energética»: Carolina Rojas

Le puede interesar



Empresas

Consejo Gremial pide garantías en visitas de la SIC a Naturgas y empresas del sector gasífero



Noticias de Colombia

Estados Unidos avanza y cataloga al Clan del Golfo y otras organizaciones criminales como terroristas



Economía, finanzas y negocios

Antioquia y Valle del Cauca lideran el crecimiento económico en 2024



Economía, finanzas y negocios

«2027 y 2028 pueden ser los mejores años de crecimiento para la economía colombiana»: Munir Jaill





[Empresas](#)

Ecopetrol invirtió \$23 billones en bienes y servicios durante 2024



[Noticias del mundo](#)

«Me había comido»: Habla kayakista que fue «tragado» por una ballena jorobada



[Economía, finanzas y negocios](#)

Baloto: Hombre que ganó 7 veces la lotería reveló el modelo matemático que usó



[Noticias de Colombia](#)

Quién es y lo que hay detrás del a captura de alias Araña por la Interpol en Colombia

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

[Economía, finanzas y negocios](#)

[Política](#)

[Infraestructura](#)

[Noticias de Medellín](#)

[Noticias de Bogotá](#)

[Confidenciales](#)

[Columnas](#)

SECCIONES

[Observatorio TIC](#)

[Deportes](#)

[Entretenimiento](#)

[Editorial](#)

[Política de Cookies](#)

[Políticas de protección y privacidad de datos](#)



© 2025 Grupo Gaviria Cano S.A.S. Todos los derechos reservados. Producido en Colombia.

